

**Bezirksausschuss des 7. Stadtbezirkes
Sendling-Westpark**



**Landeshauptstadt
München**

Landeshauptstadt München, Direktorium
Meindlstr. 14, 81373 München

**LH München
Mobilitätsreferat**

**Vorsitzender
Günter Keller**

Privat:
Telefon: (089) 5793 8566
Telefax: (089) 570 4033
E-Mail: guenter.keller@t-online.de

Geschäftsstelle:
Meindlstr. 14, 81373 München
Telefon: 233 - 33882
Telefax: 233 - 33885
E-Mail: ba7@muenchen.de

München, 06.03.2023

Betr.: Stationäre Geschwindigkeitskontrolle Albert-Roßhaupter-Straße

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren,

der BA 7 hat in seiner Sitzung am 28.02.2023 mehrheitlich den beiliegenden Antrag beschlossen.

Mit freundlichen Grüßen

Günter Keller
Vorsitzender des Bezirksausschusses 7

Fraktion B90/Die GRÜNEN im Bezirksausschuss 7 Sendling - Westpark

Fraktionssprecherin: Maria Hemmerlein, stv. Fraktionssprecher: Hans Dusolt

Renate Binder · Felix Bohra-Grisar · Lena Fiedler · Radoslav Ganev · Uwe Kramm ·

Timon Landinger · Michelle O'Reilly · Sandra Tänzler



Bezirksausschuss Sendling Westpark

**Antragsentwurf zur Diskussion im Unterausschuss Mobilität und Wirtschaft am
08.12.2022 unter TOP 13 – Sonstiges**

Antrag:

In der Albert-Roßhaupter-Str. wird für beide Richtungsfahrbahnen je eine stationäre Geschwindigkeitsmessanlage eingerichtet.

Begründung:

Im Rahmen einer groß angelegten Geschwindigkeitsuntersuchung im Sommer 2022 durch die Unfallforscher des Gesamtverbands der Deutschen Versicherungswirtschaft (UDV) wurde festgestellt, dass in der Albert-Roßhaupter-Str. zwischen Harras und Mittlerem Ring im Messzeitraum münchenweit am häufigsten gerast wurde. Jeder vierte war dort zu schnell unterwegs, die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 129 km/h (Veröffentlichung in der SZ vom 07.12., Lokalteil).

Weiterhin wurde festgestellt, dass die Autofahrer umso mehr aufs Gaspedal drücken, je weniger Verkehr gerade herrscht. Dies betrifft vor allem die Tagesrand- und Nachtstunden. Aus diesem Grund werden sporadische mobile Geschwindigkeitskontrollen, die in der Regel vorwiegend tagsüber stattfinden, für nicht ausreichend erachtet.

Für die Fraktion B90 / Grüne: Hans Dusolt